



Luc Florent Andegue est décédé hier des suites de courte maladie.

Administrateur civil principal, proche collaborateur du Ministre Manaouda Malachie, Luc Florent Andegue était le Directeur des Ressources financières et du Patrimoine au Minsanté. « ***On l'a amené dans un état très mauvais. Ce matin,(18 mai 2020) l'infirmière me disait de croiser les doigts*** », confie un de ses proches hospitalisé.



Si la thèse de Covid-19 n'est pas formellement avancée, l'on a par ailleurs appris que suite à ce décès, le Ministre de la santé publique, le Dr Manaouda Malachie, a instruit la désinfection du bâtiment central du Ministère de la Santé publique. « ***A l'attention de tous les responsables ayant des bureaux au (grand) bâtiment central: bien vouloir s'il vous plaît ouvrir ou faire ouvrir vos bureaux et ceux de vos collaborateurs. Une équipe de désinfection se déploiera dès 17h45 ce jour même. Merci et bonne réception*** », a-t-il indiqué dans un communiqué le Chef Cellule de la Communication du Minsanté Clavère Nken.

Luc Florent Andegue sera inhumé ce 19 mai 2020 à son domicile sis à Mballa 2 à Yaoundé.